

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

FERMETURE TEMPORAIRE DE CERTAINES INSTALLATIONS SPORTIVES À SAGUENAY MESURE PRÉVENTIVE POUR PRÉSERVER LES GLACES

Saguenay, le 3 mars 2020 - En raison des prévisions météorologiques qui anticipent des températures douces au cours des prochaines heures, la Ville de Saguenay informe la population que certaines installations sportives seront fermées au public pour toute cette journée et soirée du 3 mars.

Toutes les patinoires extérieures et les anneaux de glace seront fermés, afin de préserver les glaces pour le reste de la saison. La réouverture est prévue pour le mercredi 4 mars.

Les centres de ski alpin, soit le Mont-Fortin et le Mont-Bélu, et les centres de ski de fond, le Centre plein air Bec-Scie de La Baie, le parc de la Rivière-du-Moulin de Chicoutimi, de même que Le Norvégien de Jonquière, demeurent ouverts selon leur horaire habituel.

-30-

Source : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350